

HUMAS

Terharu Akan Kehadiran Dedy Putra, Warga SP 2 Sungai Telang Siap Menangkan Dedy-Dayat

Dia Wisda - BUNGO.HUMAS.CO.ID

Oct 21, 2024 - 10:19



Bungo- Calon Bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra, S.H., M.Kn pada Minggu (20/10/2024) kembali mengunjungi Kecamatan Bathin III Ulu untuk

melakukan pertemuan dan berdialog langsung dengan masyarakat. Kali ini di wilayah transmigrasi Dusun Sungai Telang, tepatnya di SP 1 Trans Marigeh dan SP 2 Sungai Telang.

Selain kunjungannya ke SP 1 Trans Marigeh, Dedy juga hadir di tengah-tengah masyarakat SP 2 Sungai Telang. Pertemuan itu membangkitkan harapan baru bagi perubahan yang sudah lama dinanti.

Warga SP 2 mengaku terharu akan kehadiran Dedy Putra. Salah satu tokoh masyarakat SP 2 Dusun Sungai Telang, Asrorudin mengungkapkan rasa harunya ketika dikunjungi oleh Cabup 01 itu.

"Saya ucapkan terima kasih banyak kepada pak H Dedy Putra yang sudah mau hadir dan datang melihat kondisi masyarakat di Trans SP 2 Sungai Telang ini. Kami sangat terharu dan kami rindu dengan sosok pemimpin yang menyentuh masyarakat sampai ke dalam-dalam dusun," tutur Asrorudin salah satu tokoh masyarakat SP2 Dusun Sungai Telang.

Asrorudin mengaku sudah lama kenal dengan Dedy Putra, sejak cabup 01 itu menjadi anggota DPRD. Menurutnya, Dedy Putra merupakan sosok yang berpengalaman dan layak menjadi pemimpin Kabupaten Bungo.

"Saya sudah kenal dan tahu persis dengan kualitas beliau. Maka dari itu ayo kita bersatu untuk mendukung pasangan Dedy-Dayat jadi Bupati dan Wabup Bungo 2024-2029," pungkasnya.

Sementara itu, Dedy Putra mengungkapkan rasa terima kasih kepada masyarakat SP 2 Dusun Sungai Telang yang telah menyambut hangat kedatangannya. Dirinya siap untuk rutin berkunjung ke Dusun Sungai Telang jika nanti terpilih menjadi Bupati Bungo.

"Insya Allah nanti jika Allah meridhoi kami, kami akan rutin berkunjung untuk memperbaiki kondisi di SP 2 Dusun Sungai Telang. Sehingga pembangunan di Kabupaten Bungo ini dapat dirasakan hingga masyarakat dusun," imbuhnya.

Ditambahkannya, bersama Cawabup Ustadz Tri Wahyu Hidayat, dirinya memiliki 8 program unggulan untuk menjadi prioritas. Diantaranya, perbaikan infrastruktur, Program Sawit Rakyat, Kartu Bungo Sehat, Kartu Bungo Pintar, Program Bapak Asuh untuk anak yatim dan piatu, revitalisasi Masjid Agung, serta Revitalisasi Pasar Atas dan Kota Muara Bungo, kemudian mendirikan Bungo Technopark untuk kawula muda.